



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique monétaire

Question écrite n° 52387

## Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur les impacts économiques de l'euro trop évalué. L'euro s'est surévalué de 11 % en deux ans, avoisinant désormais les 1,38 dollar. Cette surévaluation dans la « guerre des monnaies » ruine notre économie au bénéfice des États qui font marcher leur planche à billet pour dévaluer leur monnaie, rendant ainsi leurs entreprises plus concurrentielles, baissant le prix de leurs produits, relançant l'emploi et leur consommation intérieure, ce qui leur permet de sortir de la crise, contribuant à nous y enfoncer inexorablement. Ce mécanisme n'est certes pas seul responsable de la crise intervenue, il ne faut pas non plus oublier la surfiscalisation des heures travaillées. Il lui demande ce que compte faire le Gouvernement pour que l'euro suive la politique mondiale en matière de correction de sa surévaluation.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jacques Bompard](#)

**Circonscription :** Vaucluse (4<sup>e</sup> circonscription) - Non inscrit

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 52387

**Rubrique :** Politique économique

**Ministère interrogé :** Économie et finances

**Ministère attributaire :** Économie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [18 mars 2014](#), page 2524

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)